

Départ du cotre, arrivée de la miole

Publié le 02/05/2016 . Mis à jour le par Sudouest.fr

S'ABONNER À PARTIR DE 1€



0 COMMENTAIRE



▲ [LEG_LEGENDE_WW]La miole de 13 mètres a fait son entrée sur les chantiers vendredi midi.
© PHOTO AMANDINE USAI[]

ARTICLE ABONNÉS La semaine a été mouvementée aux chantiers Tramasset. En effet, le « Norvac'h », un cotre norvégien de 13 mètres, a quitté les chantiers lundi après trois...

La semaine a été mouvementée aux chantiers Tramasset. En effet, le « Norvac'h », un cotre norvégien de 13 mètres, a quitté les chantiers lundi après trois ans de restauration. Mais ce n'est qu'un au revoir, car son propriétaire a promis de revenir aux chantiers Tramasset par le fleuve.

Vendredi midi, la place étant vacante, c'est une miole, de 13 mètres également, qui est arrivée pour un chantier d'un mois. Cette embarcation, réplique des bateaux de marchandises du XIXe siècle, appartenant à la Communauté de communes du Val-de-Garonne (Lot-et-Garonne) va connaître un remplacement de la sole, des vachardes ainsi que quelques coups de pinceaux pour ensuite retrouver la Garonne et proposer des visites touristiques.

Les chantiers Tramasset proposent des visites guidées les mercredis, samedis et dimanches, sur réservation au 09 53 65 61 69 ou par mail via amandine.usai@chantierstramasset.fr

Marie Huguenin